

Visite de courtoisie du Général de Division Mamadou GUEYE FAYE à Monsieur l'Ambassadeur du Sénégal en France, le 13 octobre 2014.



A l'occasion de son séjour à Paris sur invitation de Monsieur le Général d'Armée Denis FAVIER, Directeur Général de la Gendarmerie française, le Haut Commandant de la Gendarmerie internationale, accompagné des membres de son Cabinet, a rendu une visite de courtoisie à Son Excellence Paul BADJI. Monsieur l'Ambassadeur s'est réjoui de cette visite, qui entre dans le cadre du raffermissement des liens de coopération entre le Sénégal et la France. En outre il a tenu à adresser ses plus vifs remerciements au Général de Division Mamadou GUEYE FAYE.



